

SRI HARDINA TJAHJANI (1993). "Studi Perbedaan Motivasi untuk Memilih Pasangan Hidup pada Pria dan Wanita yang Belum Menikah di biro jodoh Jawa Pos, Surabaya". Skripsi Sarjana S1. Surabaya : Fakultas Psikologi Universitas Surabaya.

ABSTRAK

Masalah memilih pasangan hidup dalam dunia manusia merupakan suatu fenomena alami yang wajar. Namun tidak semua orang berhasil untuk memenuhi tuntutan-tuntutan masyarakat terutama bagi orang dewasa dalam memilih pasangan hidup. Memilih memang bukan pekerjaan yang mudah. Apalagi kalau yang dipilih itu adalah pendamping hidup. Dalam masyarakat, muncul tekanan-tekanan yang berbeda untuk mempengaruhi pria dan wanita agar menikah. Karena itu, penelitian ini dimaksudkan untuk : membandingkan motivasi untuk memilih pasangan hidup pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya. Variabel yang juga diperhitungkan kaitannya dengan motivasi adalah usia dan tingkat pendidikan.

Populasi penelitian ini adalah anggota Kontak Jodoh Jawa Pos, Surabaya. Dari 76 orang yang mengisi angket, hanya 68 orang yang datanya dapat di analisis. Sebanyak 17 orang adalah pria dengan pendidikan SLTA, 17 orang pria dengan pendidikan PT serta 17 orang wanita dengan tingkat pendidikan SLTA dan 17 orang wanita dengan pendidikan PT. Sampel diambil secara purposive sampling dari anggota Kontak Jodoh Jawa Pos, Surabaya.

Data hasil analisis data, dapat disimpulkan beberapa hal : (1) Tidak ada perbedaan motivasi untuk memilih pasangan hidup pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya ($F = 0,021$; $p = 0,880$). (2) Tidak ada perbedaan motivasi untuk memilih pasangan hidup yang didorong oleh kebutuhan Biologis pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya ($F = 0,022$; $p = 0,876$). (3) Ada perbedaan motivasi untuk memilih pasangan hidup yang didorong oleh kebutuhan Rasa Aman pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya (skor rata-rata 25,487 dibanding 27,866; $F = 12,873$; $p = 0,001$). (4) Tidak perbedaan motivasi untuk memilih pasangan hidup yang didorong oleh kebutuhan Kasih Sayang pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya ($F = 0,0221$; $p = 0,645$). (5) Tidak perbedaan motivasi untuk memilih pasangan hidup yang didorong oleh kebutuhan Sosial pada pria dan wanita yang belum menikah di Biro Jodoh Jawa Pos, Surabaya ($F = 2,516$; $p = 0,114$).